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Erhöhter Krankenstand bei der Bremer 
Ausländerbehörde
Wir fragen den Senat:

1. Hat der Senat Informationen darüber, dass es bei der Bremer Ausländerbehörde einen signifikant höheren 
Krankenstand gibt, als bei anderen Behörden?

2. Wie hoch ist dieser Krankenstand und was gedenkt der Senat dagegen zu tun?

Monique Troedel und Fraktion DIE LINKE
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